

SANTA MARTA DE TORMES

De la Torre y Barandiarán, las concejales con mayor patrimonio

Las dos ediles del PP e IU acumulan el volumen más destacado de bienes de toda la Corporación ■ La publicación del anuncio en el BOP supone un gasto de 2.000 euros

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha hecho públicos los bienes de todos los concejales que forman parte de la Corporación municipal con el objetivo de ser más transparentes y que los ciudadanos puedan conocer la situación económica de los ediles desde el principio de la legislatura.

El objetivo es dar mayor transparencia a la gestión municipal con las declaraciones de bienes que ayer se publicaron por primera vez en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP) tras las reiteradas peticiones por parte de la oposición, con especial ahinco por los ediles de IU. Un anuncio que supondrá un coste para las arcas municipales superior a los 2.000 euros y que se podría haber ahorrado, como afirma el alcalde, David Mingo, ya que son datos que están publicados en el portal de transparencia del Ayuntamiento.

El documento refleja un resumen del patrimonio que posee cada edil, entre los que destacan los concejales de Economía, Chabela de la Torre; de Educación y Cultura, Francisco Miguel García; y la portavoz de IU, Mariasun Barandiarán, como los que más propiedades y depósitos bancarios, cuentas financieras y otros tipos de imposiciones a cuenta tienen.

En las declaraciones destaca como dato curioso la patente que tiene registrada el edil popular Jesús Hernández. Además, el amplio patrimonio que posee Barandiarán, con una vivienda familiar en Santa Marta, un piso en Salamanca, plaza de garaje y un terreno en Lazkao, además de una docena de depósitos en cuentas, acciones y participacio-



La Corporación municipal de Santa Marta durante uno de los plenos. | EÑE

Una información ya disponible en el portal de transparencia

De esta manera, los representantes municipales cumplen la normativa legal y por la que se acordó la publicación anual de estas declaraciones de bienes, que desde hace años se incluyen en el portal de transparencia de la web del Ayuntamiento. "Es un paso más que hemos dado a petición de algunos grupos de la oposición que solicitaban esta medida y hemos accedido porque no estamos aquí para ocultar nada", afirma el alcalde, David Mingo, que insiste en que era algo "prescindible, puesto que ya llevamos haciéndolo estos años y cualquier ciudadano puede acceder a estos datos más fácilmente a través de la web municipal y se podría haber evitado el coste para las arcas municipales de esta publicación, que es una refundición de las declaraciones de cada edil, para reducir el número de páginas que supondría la transcripción completa y así bajar el coste, algo que habrá que recordarle a IU, porque ese dinero sale del bolsillo de todos los ciudadanos".

nes en fondos de inversión y dos planes de pensiones, todo ello por un valor cercano a 300.000 euros; contrasta con los bienes de otros ediles y del alcalde, cuyo principal patrimonio son acciones en dos sociedades por importe de 2.500 euros y otros 100.000 pendientes de hipoteca. Por su parte, De la Torre, además de la vivienda unifamiliar con un valor catastral de casi 88.000 euros y una hipoteca de 257.623 euros, dispone de 10.600 euros adquiridos en participaciones en sociedades. La socialista Carmen Cabrera cuenta con un patrimonio que supera los 100.000 euros.

VILLAMAYOR

Reunión con la Junta para solucionar la apertura de la guardería

El alcalde de Villamayor, Manuel Gago, ha solicitado a través del delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, una reunión con la consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Alicia García, para analizar la situación de la guardería municipal, que se encuentra cerrada. El objetivo de los responsables municipales es proceder a la apertura como centro incompleto para atender la demanda infantil y mantener las instalaciones en uso. | EÑE

MONTERRUBIO

El multiusos acogerá desde noviembre un taller de teatro infantil

El multiusos municipal de Monterrubio de Armuña acogerá a partir del mes de noviembre un innovador taller de teatro infantil en el que podrán participar niños de entre tres y doce años. Las clases se van a ofrecer los miércoles por la tarde en dos grupos según las edades de los niños y en ellas se buscará mediante juegos, fomentar la imaginación y expresividad de los niños así como enseñarles a trabajar en grupo. | EÑE

CABRERIZOS

El Club de senderismo "A un paso" abre en La Redonda su temporada

El Club de Senderismo "A un paso" de Cabrerizos inaugura el próximo 25 de octubre su temporada de salidas con una ruta en La Redonda. En concreto los senderistas disfrutarán del "El sendero de las Piedras Mágicas" en una ruta circular que comienza y termina en El Cabaco. Los participantes comerán también en la localidad y no faltará el tradicional concurso de postres entre ellos. Podrán formalizar la inscripción hasta el martes 20 de octubre. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Nuevas sesiones de cuentacuentos infantil

Los más pequeños de Carbajosa han iniciado una nueva temporada de cuentacuentos con el comienzo del curso y la programación cultural municipal. Una actividad en la que se fomenta el hábito de la lectura y la imaginación del niño. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Taller de robótica para los escolares

Los niños de Villares participan en el novedoso taller de robótica en la sala de informática municipal, en el que aprenden a desarrollar conocimientos y creaciones partiendo de conceptos básicos de la ciencia, tecnología e ingeniería. | EÑE